

# WARTA

## Polisi Beraksi! Polsek Kedokanbunder Giat Strong Point Wiralodra Wujudkan Harkamtibmas yang Aman

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 11:32



*Polisi Beraksi! Polsek Kedokanbunder Giat Strong Point Wiralodra Wujudkan Harkamtibmas yang Aman*

Indramayu - Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggelar kegiatan giat Strong Point di wilayah Wiralodra dan patroli jalur pipa Pertamina, wilayah hukum Polsek Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu, Sabtu (29/07/2023).

Kegiatan ini dilakukan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dalam rangka meningkatkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek

Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu.

Strong Point di wilayah Wiralodra menjadi fokus utama dalam kegiatan tersebut.

Petugas kepolisian dari Polsek Kedokanbunder berjaga dan siaga di titik-titik yang dianggap rawan potensi gangguan Kamtibmas.

Sasaran dari patroli ini mencegah aksi tindak kejahatan, termasuk tindak pidana C-3 dan gangguan kamtibmas lainnya.

Tak hanya itu, Polsek Kedokanbunder juga melaksanakan patroli rutin di jalur pipa Pertamina yang berada di wilayahnya.

Patroli ini dilakukan untuk mengawasi dan menjaga keamanan pipa Pertamina dari potensi tindak kejahatan seperti pembongkaran, pencurian, atau sabotase. Dengan memastikan jalur pipa Pertamina aman dan terkendali, keberlangsungan pasokan energi ke masyarakat dapat terjamin.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana menyampaikan pentingnya kegiatan Strong Point dan patroli jalur pipa Pertamina dalam menciptakan Harkamtibmas yang aman dan terjamin di wilayah Kedokanbunder.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan menjaga keamanan wilayah kami. Dengan kegiatan Strong Point dan patroli jalur pipa Pertamina ini, kami berupaya mencegah potensi gangguan Kamtibmas dan mengawasi infrastruktur vital yang sangat penting bagi masyarakat," ujar Kapolsek.

Kegiatan Strong Point Wiralodra dan patroli jalur pipa Pertamina ini akan terus dilakukan secara rutin dan intensif oleh Polsek Kedokanbunder sebagai bentuk keseriusan dalam menjaga Kamtibmas di wilayahnya.

"Diharapkan, dengan adanya kehadiran dan aksi proaktif dari Polsek Kedokanbunder, masyarakat dapat merasa lebih aman dan tenang dalam menjalani kehidupan sehari-hari." Harap IPTU Sujana.